

historische Verantwortung, die sie vor dem deutschen Volk und der ganzen Welt trägt. Die deutsche Arbeiterklasse ist die größte und stärkste Kraft in Deutschland. Wenn sie auch in Westdeutschland die Lehren aus der Novemberrevolution zieht und den Opportunismus überwindet, dann ist sie in der Lage, die Sache des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus zum Siege zu führen.

Dieser Aufgabe der Arbeiterklasse entsprechen das Kampfprogramm und die Politik der Kommunistischen Partei Deutschlands. Die KPD steht trotz der schweren Bedingungen der Illegalität in den vordersten Reihen des Kampfes für die Sicherung des Friedens, für die Demokratie und für die nationale Wiedervereinigung Deutschlands und weist allen patriotischen Kräften in Westdeutschland den Weg zur Erfüllung ihrer nationalen Aufgaben.

Zur weiteren Entfaltung der Volksbewegung gegen die Atomkriegsgefahr in Westdeutschland ist die Aktionseinheit, der gemeinsame Kampf der sozialdemokratischen Arbeiter und der Millionen gewerkschaftlich organisierter Werktätiger mit der illegal kämpfenden Kommunistischen Partei und der Arbeiterklasse der Deutschen Demokratischen Republik, notwendig. Das erfordert von der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands die Herstellung normaler Beziehungen mit der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Deutschen Demokratischen Republik. Ohne Zusammenarbeit mit der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands können die Atomkriegspolitiker in Westdeutschland nicht geschlagen werden. Der Kampf gegen die Atomrüstung der deutschen Militaristen ist die Hauptaufgabe des Friedenskampfes in Westdeutschland und die entscheidende Voraussetzung für die Wiedervereinigung Deutschlands als friedliebender, demokratischer Staat.

28. Die deutsche Arbeiterklasse führt heute den Kampf gegen Imperialismus und Militarismus unter günstigeren Bedingungen als 1918. Das nationale und internationale Kräfteverhältnis hat sich entscheidend zugunsten der Arbeiterklasse verändert. Sie besitzt ihren eigenen Staat, die Deutsche Demokratische Republik, die ein fester Bestandteil des sozialistischen Lagers unter Führung der Sowjetunion ist. Die Lebensinteressen unseres Volkes erfordern, die Arbeiter-und-Bauern-Macht ständig und allseitig zu stärken und zu festigen. Den Weg dazu weist der V. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands mit seinem historischen Beschluß für den Sieg des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik.